



Gracia Inmerecida

A la gracia , las oportunidades adicionales inmerecidas que Dios ofrece.

**Jos. 1: 6
Jn. 18: 25
Ro. 5: 2**

La Biblia llama "gracia" a las oportunidades adicionales. Gracia es simplemente algo que no merecemos. Dios ofrece misericordiosamente a todos la posibilidad de un nuevo comienzo (Tito 2:11-14). Pedro mismo experimentó esa gracia e instó a la iglesia a crecer en ella (2 Pe. 3:18). Y las noticias son aún mejores: tenemos mucho más que una segunda oportunidad. ¿Qué sería de nosotros si así no fuera? **Lección del domingo.**

En medio de una cultura decadente y corrupta, y del propio estilo de vida pecaminoso de Rahab, Dios, en virtud de su gracia, vio una chispa de fe a través de la cual podía salvarla. Dios valoró a Rahab por su valentía excepcional, por su fe, por ser agente de salvación y por elegir al Dios de Israel. **Lección del lunes.**

Dios vio una chispa de fe en ella en medio de su cultura corrupta y la salvó gracias a su fe que la hizo obrar bien.

**Jos. 2: 3-6;
Heb. 11: 31**

¿A qué se refiere la segunda oportunidad dada a Israel y a Pedro?

¿Cómo se manifestó la gracia de Dios en Rahab?

¿Cómo combinó Josué justicia y gracia con los gabaonitas?

¿Qué simboliza el cordón rojo como acto de gracia en el trato con Rahab?

SORPRENDIDOS POR LA GRACIA

www.cristoweb.com

"Por la fe no pereció la prostituta Rajab junto con los incrédulos, porque recibió en paz a los espías" (Heb. 11:31, RVA-2015).



APLICACIÓN PERSONAL

¿Quieres que la sangre de Cristo te proteja y te salve por gracia mediante tu fe?

Mostró gracia al perdonarles la vida, y justicia al designarlos por siempre sirvientes del templo, responsables de cortar la leña y de acarrear el agua

Jos. 9: 21-23

Al ser designados leñadores y aguadores para la casa de Dios (Jos. 9:23), los gabaonitas se convirtieron en parte integrante de la comunidad cúlta de Israel. La respuesta de Josué, en contraste con el veredicto de los gobernantes de Israel, que decretaba la servidumbre en beneficio de "toda la congregación" (Jos. 9:21), transformó la maldición en una bendición potencial para los gabaonitas. **Lección del martes.**

En el caso de la Pascua, la sangre fue una señal que salvó a los hebreos del ángel destructor de Dios. Así como Dios perdonó la vida de los israelitas durante la última plaga en Egipto, ellos debían resguardar la vida de Rahab y de su familia cuando la destrucción llegara a Jericó. **Lección del martes.**

El cordón es la señal de salvación y protección , similar a la sangre de la Pascua que libró del ángel destructor.

**Jos. 2: 17-20
Ex. 12: 12-13**